UMS DRUMHERUM HERUM

Volle Gottesdienste – da gehen die Hostien aus

Ausnehmend gut besucht waren die Pfingstgottesdienste am drumherum, die in Regen und in den Pfarreien drumherum wieder von Volksmusikgruppen gestaltet worden sind. Beim 10-Uhr-Gottesdienst am Sonntag in Regen mussten viele Gottesdienstbesucher sogar stehen, so groß war der Andrang. Und: Bei diesem Gottesdienst gingen die Hostien aus. "Anfangs haben wir die Hostien noch geteilt, aber das hat auch nicht gereicht", erzählt Zelebrant Pfarrvikar Andreas Artinger. Noch am Tag danach kann er von der ganz besonderen Stimmung in diesem Gottesdienst schwärmen. — luk

Haariges Seminar mit schönem Ergebnis

"Aufbrezeln! – Flechtfrisuren für festliche Anlässe" war der Titel eines neuen Seminars beim drumherum. Friseur-Obermeisterin Regina Bergmann widmete sich mit



(mit einer Rose) am Kopf von Katl Zellner. – F.: luk

Melanie Stockbauer Azubis und Marienheims den Frisuren von Musikantin-Eines der Ergebnisse war Sonntagabend auf der Bühne Zirkuszelt zu besichtigen

Katl Zellner von den Neurosenheimern trug eine neue Flechtfrisur. – luk

Fast keine Randale in drumherum-Nächten

Überaus gesittet benehmen sich die drumherum-Besucher auch in den langen Nächten. Eine Ausnahme fand Erwähnung im Polizeibericht. Eine größere Gruppe junger Menschen hat in der Nacht auf Samstag die Buchstabengruppe am Mirebeau-Platz beschädigt. Schaden rund 1500 Euro. Die Täter, sie waren deutlich alkoholisiert, wurden erwischt. – bb

Abbau beim drumherum: Helfer sind willkommen

Heute beginnt der Abbau der drumherum-Bühnen und des Zirkuszelts. Helfer sind willkommen, wie Organisator Roland Pongratz sagt. Meldungen/Informationen unter ☎ 09921/904975 im drumherum-Büro. – bb